

Hermana Grace Buckreis, CSA

Hermana Grace Buckreis, CSA, bautizada Lucille Phyllis, y anteriormente conocida como Hermana Grace Imelda, falleció en paz el 25 de abril de 2025, en el Hogar San Francisco, Fond du Lac, Wisconsin.

Lucille nació en Altoona, Pensilvania, el 6 de julio de 1936, hija de Frederick y Elizabeth Young Buckreis. Creció en una familia de diez hijos, cuatro varones y seis mujeres. Tras graduarse en 1954 en el Altoona Catholic High School, Lucille ingresó en el convento de Santa Inés. Hizo su primera profesión de votos en la Congregación de las Hermanas de Santa Inés como Hermana Grace Imelda el 15 de agosto de 1957, en Fond du Lac, Wisconsin.



La Hermana Grace se licenció en Educación de Enfermería en el Marian College de Fond du Lac, Wisconsin, y mejoró sus habilidades profesionales a lo largo de su carrera de enfermería recibiendo Certificados en Movilización Sanitaria, Cuidados Coronarios y RCP. La Hermana trabajó durante cuarenta y tres años en el sector sanitario como enfermera diplomada. Comenzó su ministerio de enfermería en el Hospital St. Agnes, Fond du Lac, Wisconsin (1957- 1961), seguido de quince años en Kansas, en el Hospital St. Thomas en Colby y en el Hospital St. Anthony en Hays. Volvió al Hospital St. Agnes de Fond du Lac, donde formó parte del personal de enfermería durante otros veintidós años, de 1979 a 2000. La Hermana Grace era muy respetada por sus habilidades de enfermería y su presencia amable y compasiva. Tuvo el honor de ser elegida como una de las galardonadas con el primer Premio Nightingale a la Excelencia en Enfermería otorgado por la Facultad de Enfermería de la Universidad de Wisconsin-Oshkosh en mayo de 1993.

Cuando a su hermano Joe le diagnosticaron cáncer en 2000, la Hermana se retiró de la enfermería a tiempo completo y se trasladó a Indiana para cuidarle mientras recibía tratamiento. A su regreso a Fond du Lac en 2004, trabajó como voluntaria en Nazareth Court and Center, el centro de jubilados de CSA. Se convirtió en la ayudante del encargado de suministros, transportaba a las hermanas a las citas, hacía recados, cuidaba de los coches y ayudaba en todo lo necesario. Continuó en este papel hasta que su salud empeoró, convirtiéndose en residente del centro de jubilados en julio de 2014.

Se trasladó a St. Francis Home en enero de 2019, donde recibió cuidados cariñosos hasta el momento de su muerte. Su hermosa y cálida sonrisa será recordada por todos los que la conocieron y especialmente por aquellos que la cuidaron en sus últimos años de vida.

La hermana Grace fue precedida en la muerte por sus padres; sus hermanos Thomas, Fred, Ralph, y Joseph; sus hermanas Nancy Myers, Betty Jean Anterberger, Ruth Ann Frederick, Mary Hoover, y Martha (Mitzi) Dailey.

Le sobreviven sus sobrinas y sobrinos y sus familias, así como las Hermanas de Santa Inés, con quienes vivió, rezó y ejerció su ministerio.

Todos los servicios para la Hermana Grace se celebrarán el martes 6 de mayo de 2025.

Las visitas tendrán lugar de 9:00 a 11:00 y de 12:00 a 13:30 en Nazareth Court and Center, 375 Gillett Street, Fond du Lac, Wisconsin.

Se celebrará un Servicio de Oración a las 11:00 a.m. en la Capilla del Centro Nazareth, 375 Gillett Street, Fond du Lac, Wisconsin.

La Liturgia de la Sepultura Cristiana se ofrecerá a las 2:00 p.m. en la Capilla del Hogar San Francisco, 33 Everett Street, Fond du Lac, Wisconsin, presidida por el Padre Tom Zelinski, OFM Cap.

Joseph Springs, Fond du Lac, Wisconsin.

Las donaciones pueden dirigirse a CSA Mission Advancement Office, 320 County Road K, Fond du Lac, WI 54937.

Las Hermanas de Santa Inés y la familia Buckreis agradecen a las enfermeras y al personal de Nazareth Court and Center, St. Francis Home y Hospice Hope sus abnegados cuidados a la hermana Grace.

La funeraria Zacherl está al servicio de la Congregación de las Hermanas de Santa Inés.